

Joven murió en incidentes de Concepción

● Era uno de los cinco mil estudiantes que se enfrentaron con carabineros en las inmediaciones del barrio universitario. La víctima era alumno de Ingeniería en Ejecución y tenía 23 años. Falleció mientras era intervenido quirúrgicamente de un impacto de bala.

CONCEPCION (Sonia Mendoza G.).- A las 14,40 horas de ayer falleció en el Hospital Clínico Regional el estudiante Caupolicán Inostroza Lamas, de 23 años, alumno regular de Ingeniería en Ejecución Mecánica de la Universidad de Concepción, mientras era intervenido quirúrgicamente.

La información fue confirmada por el director del hospital, doctor Gustavo Valenzuela, quien dijo que su deceso se debió a una herida a bala en la región pericardial. El estudiante recibió el impacto del proyectil en los violentos incidentes entre carabineros y un grupo de estudiantes —unos cinco mil— que intentaron llegar al sector céntrico y fueron repelidos por la policía hasta las inmediaciones del barrio universitario.

En esos momentos, en enfrentamiento con piedras, bombas lacrimógenas y balines, entre estudiantes y efectivos policiales, resultó herido el estudiante Inostroza Lamas, el que fue trasladado por sus compañeros hasta el hospital, distante unas dos cuadras del lugar en que el grupo de manifestantes se encontraba.

Al establecimiento asistencial llegaron, alrededor de las 14,30 horas, el rector Guillermo Clericus y el vicerrector académico, Carlos von Plessing, para imponerse del estado del estudiante herido. El rector Clericus dijo que carecía de antecedentes en torno al hecho. "A partir de este momento lo vamos a investigar", afirmó.



Caupolicán Inostroza, el estudiante herido, es socorrido por sus compañeros.

EN LA UNIVERSIDAD

En la Universidad de Concepción, los estudiantes no asistieron a sus clases habituales y permanecieron sentados en las escaleras y accesos a las distintas facultades. Cerca de las 11 horas realizaron una asamblea en el foro, desde donde intentaron marchar —con carteles y pancartas— al sector céntrico, pero fueron inter-

ceptados en la diagonal Pedro Aguirre Cerda por efectivos policiales.

Contenidos allí, los estudiantes levantaron barricadas y esparcieron combustible, para luego prenderle fuego, mientras proferían consignas contrarias al gobierno y a los efectivos policiales. Carabineros intentó dispersarlos con bombas lacrimógenas y balines. Fue entonces que Caupolicán

Inostroza recibió el impacto fatal.

En tanto, en el sector céntrico otro grupo de estudiantes universitarios y de educación media, que portaba lienzos, intentó efectuar una protesta, por lo que Carabineros recurrió a bombas lacrimógenas.

Por otra parte, se conoció que el domicilio del dirigente de la Coordinadora Regional Sindical, Adrián Fuentes Hermosilla, ubicado en la población Agüita de la Perdiz, fue allanado a la una de la madrugada de ayer, desde donde se incautó documentación y libros no precisados. El dirigente no se encontraba en su hogar y, según se estableció, la idea era detenerlo.

Asimismo, un funcionario de la Universidad de Concepción, identificado como Ciro Fuentes, fue detenido en la vía pública, alrededor de las 10,30 horas de ayer. En torno a ambos casos no se estableció un informe oficial y se conoció que se habían interpuesto recursos de amparo preventivo.



Sus compañeros lo llevaron en andas alrededor de dos cuadras hasta el hospital.



Con bombas lacrimógenas, Carabineros repele a los estudiantes que marchaban por Pedro Aguirre Cerda.